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ACTA DE LA QUINTA SES16N ORDINARIA DE LA COMIS16N
EDILICIA PERMANENTE  DE ADMINISTRAC16N  PUBLICA

Buenas tardes compaFieras Regidoras e invitados especiales, el de la voz JORGE DE
JESUS JUAREZ PARRA, en mi cafacter de Presidente de la Comisi6n Edmcia Permanente
de  Administraci6n  Publica,  les  cloy  la  bienvenida  a  la  Quinta  Sesi6n  Ordinaria  de  esta
comi§i6n.

De acuerdo a las facultades que me confiere el articulo 70 del Reglamento Interior d
Ayuntamiento de Zapotlan el Grande, como Presidente de la Comisi6n Edilicia Permanent
de  Administraci6n  Ptlblica,  se  les  ha  convocado  mediante  oficio  ntlmero  1256/2022
fecha  11  de Octubre de 2022 y queda satisfecho el  requisito establecjdo en el articulo 48
del mismo cuerpo legal en cita.

Ahora bien, de conformidad con lo dispuesto por los articulos 44, 45, 46, 47 y 49 del
ordenamiento municipal en  cita,  se convoca a  los  integrantes de esta comisi6n para que
asistieran el dia de hoy a esta Sala Juan S. Vizcaino a las 13:00 trece horas de este dia 18
de  Octubre  de  2022,  con  la  finalidad  de  llevar a  cabo  la  Quinta  Sesi6n  Ordinaria  de  la
misma.

Por lo que, siendo las 13:03 trece horas con tres minutos del dia  18 de Octubre de la
presente anualidad, procedo a nombrar lista de asistencia:

1.-Como  primer punto,  procedo  a  desahogar la  orden  del  dia,  procediendo  como  primer
punto a tomar lista de asistencia:

REGIDORCJORGEDEJESUSJUAREZ PARFIA PRESENTE AUSENTE
X

Regidor Presidente de la Com isi6n Edilicia Permanente de
Administraci6n  PdblicaC.MONICAFtEYNOSO FtoMERO

X
Regidora Vocal de la Comisi6n Edilicia Pemanente de
Admi nistraci6n Pobl icaC.ALEJANDFtoBARRAGAN SANCHEZ

X
Presidente Municipal,  Vocal de la Comisi6n  Edjlicia de
Admi nistraci6n Pablica
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Con lo anterior, se declara la existencia de quorum legal.

S83r£N%grfffuriRqEu£,E&nuRn£SftLroESNAseM£RCTui#±anRJ%SALC8XB#isN.r;g+d£:eBA:£R£
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1.-Lista de asistencia y verificaci6n del Quorum legal y en su caso aprobaci6n del orden d
dia.

2.-Analisis  y estudio  para  el  ordenamiento  de  espectaculares  colocados  en  los  puentes,

peatonales  a  cargo  del  municipio  de  Zapotlan  el  Grande,  Jalisco,  para  el  periodo  2023-  \
diciembre 2024.

3.-Asuntos Varios.

4.-Clausura.

Pongo a consideraci6n lavaprobaci6n de la orden del dia:

REGIDOCJORGEDEJESUSJUA RREZP A FAVOR EN CONTRA EN ABSTENC16N

Regidor Presidente de la Co
ARRAmisi6nEdilicia X

Permanente de Administraci6n Pt]blica

C. MONICA REYNOS0 RORegidoraVocaldelaComis IVIEF!OionEdilicia X

Permanente de Administrac 6n  Pdblica

DESAHOGO DE LA S ES'ON

2.-Analisjs  y estudio  para  el  ordenamiento  de  espectaculares  colocados  en  los  puentes
peatonales  a  cargo  del  municipio  de  Zapotlan  el  Grande,  Jalisco,  para  el  periodo  2023-
diciembre 2024.
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C. JORGE DE JEslls JUAREZ PARRA:  "Unos anfecec/entes ht.sl6n.cos si. recordafan en

Yeses pasados en el pleno se vot6 Ia iniciativa de empezar para poder recoger y recuperar
los pu.entes ppaton=Ies, anteriormente se habia estado administrado por otra ;erson-a que
pagaba por donaci6n,  estos puentes ya estan a cargo del ayuntamiento,  si ustedes han
pasado  por  estos  puentes  que  son  tres,  uno  ubicado  en  la  Avenida  Alberto  Cardenas
Jim6nez,  cerca  de  la cruz  raja  no tiene  ninguna  publicidad como tal  colocada,  antes de
estos pu.ent?s tambien estaba tapado el espacio por donde caminaba la gente, el puente
clue .es.ta de.I I?do del CUSUR, del espectacular tambi6n se le quit6 y solo se quedaron por
los la.dos, de la cruz roja son cuatro espacios, los que se quieren quedar son los que estan

?n el cr:cerp de. Ia Catarina, donde esta el modelorama en la esquina, que ya se les quit6Io que tapaba al peatonal, entre los tres puentes son 10 espacios publicitaribs, de acu.erdo
al  ariiculo  115  el  arrendamiento  no  es  una funci6n  principal  del  ayuntamiento,  no  es  un
servicio  poblico  indispensable,  en  las  facultades  esta  enajenar  sus  bienes  de  dominio
paplico,   Io  voy  a   poner  como  arrendamiento  de  espacio  publicitario,   espectaculares
cpl?caqos  en  puentes  peatonales  propiedad  del  ayuntamiento  de  Zapotlan  el  Grande,
de.berfn tramitar sus permisos de licencias municipales, sus  contratos de energia electrica
y los lineamientos de protecci6n civil y el mantenimiento del puente peatonal.

y?sotros ya ?probamos el presupuesto de egreso del 2023 y queremos que a los que les
interesa participar lo hagan, el arficulo 48 qued6 de la siguiente manera:

Las pe.rs.onas_ fisicas o juridicas a las que se les da el uso de bienes muebles propiedad del
municipio,   debefan   pagar   los   derechos   correspondientes   de   conformidad   con   las
siguientes:

Pagos qp derechos por cada espacio publicitario en el puente peatonal,  previo contrato o
concesi6n autorizado por el ayuntamiento por mes de $6,835.00 a $26,751.00.

E.s^d.e^c^ir:.quien  quier?  parficipar puede  hacerio,  ver si  esta  en  el  rango,  decir que  paga
$8,ooo.?o  p.or espacio  por mes,  el  ayuntamiento  antes de que termi;e  el  afio iien= che
acomodar  los  puentes,  y  los  va  a  terminar  pintando  por  medio  de  las  mallas  ci;16n
cone?pordiente  y  la  iluminaci6n  correcta  que  pide  protecci6n  civil,  son  lineamientos,  el

?yu.ntamipnto como parte del contrato de anendamiento tend fa la obligaci6n de mantener
IP  IuZ ,y  las  .Prote?Cionps  Iatprales,  el  contrato  que  se  haga  por sindicatura  o  el juridico,
tpnqft ?ue tener las o.Pligaciones que el arrendatario tenga que ejercer. La ley g;neral d6
in.st.itucionps y procedimientos electorales sehala que los espacios que sean-pfapiedades
del_ pyuntamiento,   pero  esten  en   amendamiento  no  pueden   te;er  mas  -del.10%  de
publicidad,  no es  una  limitante,  pero  si  limita  porque  son  propiedades del  ayuntamiento
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como.tal,  I?s.cart?:.que debe de firmar una persona es que puede rentar el espacio para
uso de pariido politico, pero no todo porque tiene que apegarse a la ley"

C. MONICA F\EYNOSO F`OMEF`O-. "Una pregunta, quien contrata no puede subarrendar?"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA:  "rvo, s6/o amendami.enfo,  voy a enfrar a/ fema de
los requisitos minimos"

C.  LAURA ELENA MARTiNEZ RUVALCABA:  "Hace mucha referenc/.a a que se //.me e/
contrato,  pero todos eso requisitos tienen que ir desde el concurso,  Ia convocatoria debe
seiialario„

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA:  "rodev/'a no hago e/ confrafo de a„endamt.enfo
eT..donpe  van  .e,sas  ?b.Iiga?jones,   los  compaheros  regidores  entre  esos  requisitos  y
obligaci.ones estan serialando ese periodo de arrendamiento, pero lo voy a planiear con;o
cualquier empresario que quiere el periodo mas largo, si queremos sac;r el-anendamiento
como  aqui  en  la  orden  del  dia,  Ia  primera  es  sacarlo  del  1  de  enero  del  2023  al  30  de
septiembre de 2024, estamos hablando de que quitamos pfacticamente tres ahos al nuevo
genador, al proximo arrendatario si les interesa y la siguiente propuesta es sacario el 31  de
dici.embresontresmesesmasyesosignificaquetrasciendeenlaadministraci6nyustedes
s?Pep  que_para votar se  ocupa  mayoria,  un  detalle  es que  no tengo  inconve;iente  con
dejario el  3.de  septiembre o  al  31  de diciembre,  Ies voy a platicar ciel  proximo  ario,  en  la
c.o.nyo_c_a_t?njp va a venir cuantos pueden participar, el minimo por espacio publicitario son
$11,835.20"

C.  LAURA  ELENA MARTiNEZ  RUVALCABA:  "En e/ caso de que c/t.ces que hay cuafro
espacios te refieres a que cada espacio tiene ese precio o es todo le puent=?"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA:  "For cada espac;.o, es c/are /a /ey de ;.ngresos"

e. PAi!+ CHFNFZ eAIPcjl^.- "Hablas de la mitad de la renta hacia arriba, quiero pensar
que estan protegiendo la parte de abajo"

C.  JORGE  DE  JESUS  JUAREZ  PARRA:  "Esa  parfe  de protecct.6n  ci.vW  fambt'6n  va,  e/
ayunta.mien.to v.a a poner in.ella cicl6n de protecci6n y se lo va a entregar, ese arrendador,`
p_or  ej?mplo,.  Ia   adrin.ist!aci6n   pasada  tiene   que   exigirie   que   e;tregue   los   puenti
c_orre?tan:en.teysetardarianenentregaraproximadamente3meses,est=eslare=lidad,
a_!¥_n_tfri.ento  ya.va..a  e.nt.regar con  luces  peatonales,  una  de  las  causales  para  p;der
e_x_pri: 1€ ,can.cplacipn d?I contrato,  si  no conserva lo que se le esta  pidiend; proc6de la
cancelaci6n del contrato"

::;,\\
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C. F\A;ill. Cl+AVEZ GA;RC'l^.. "EI partido va a negociar lo del arrendamiento"

C.  JORGE  DE  JEstJS  JUAREZ  PARRA:   ``IVo,  ya  /a  p/af/.qu6  con  una  si.fuac/.6n  cfe  /a
r:gi.Pore Tan.ia,  hablaba de  la  ley general de instituciones y procesos electorales,  hay un
limite  qup  te   habla  sobre   publicidad  en   espacios  pdblicos,   es  decir,   propiedaJ  del
ayuntamiento, hay ocho espacios, Ia persona que gane puede rentarlo a un partido politico,
es para pers?nas que se dediquen a la publicidad,  leo los primeros cinco requisitos y les
digo para qua son:

1.Demostrar   que   se   dedican   a   actividades   de   publicidad   con   su   constancia   de
obligaciones fiscales.

2.Presentar las constancias de cumplimiento de obligaciones en sentido positivo,

3.Presentar el acta que acredita la breve descripci6n de afinaci6n y vigencia de derecho
a .Ios  traba!adopes  de  seguridad  social,  asi  como  encontrarse  al  corriente  de  pagos

?b.rero-. patronales en su  caso con  los contratos  respectivos tratando de otra  par;ona
laboral.

4.P.resen.tar constancia en  la que se desprende esta corriente del pago en el  proceso
sob:e r6.ylina.s, que es el 2%. Presentar constancia de cumplimiento de obligaciones en
materia fiscal.

Fsto es lo mjsmo, pero en lugar de ser impuestos federales son los pagos de derechos de
la seguridad social.

5.Presentar constancia de acreditaci6n de trabajadores con certificaci6n, condiciones de
seguridad para realizar trabajos en altura.

Esto  no  ps  un  requisito  indispensable,  es  como  una  situaci6n  de  verio  como  valor,  Ies
c;omentaba que lo que  aceler6 Ios procesos de entrega del  puente fue  la  muerie de ese
trap?jad?r,  v.pni.a  d?.coli_rna,  se  sube con  un cable de  acero,  estaba  IIoviendo,  hay  unos
a_a_b_Ifs .de, alt.a i.ensi.6,n.,.el.?e  avien_ta con  su  propio cuerpo,  se convierie en  im6n y-se jala

para el otro lado, si el hubiera tenido mas conocimientos jamas hubiera usado un-cabl6 de`
ac?ro,  con .una.sog.a bastaba,  nos interesa por eso que las personas que participen
esta   c.ons.tancia   tienen   preferencia.   Esos   serian   los   requisitos.   Espe;ificacibnes
a_rrendamiento:   propuesta  tecnica,   documentos  de   acreditaci6n,   Ia   manifestaci6n
facultades de lo que se le va a sefialar, declaraci6n de conflicto de intereses, formato d-e
propuesta   econ6mica   (ellos   van   a   decir),   carta   compromiso   de   tramitar   licencias
municipales,   carta   compromiso   de   tramitar   sus   propias   instalaciones   de   luz,   carta

i::-\
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compromi?o  de  entregar el  puente  en  condiciones  en  las  que  fueron  entregadas,  carfa
compr?mi.so de cumplir con los requisitos de protecci6n civil sefialados en los reglamentos
muTi.cipales,cariacompromisodecumplirlasobligacionessobrelarecepci6nde-publicidad
eT tipmpo de campaRa electoral conforme la ley general de instituciones y proc6dimientos
electorales.

Todos  esos  anexos  que  me  comentabas,  regidora  Laura,  en  la  convocatoria  se  van  a
coloc?r,. cart? compromiso, requisites, anexo y el convenio previo, para que sepan todo lo
que deben de tener, estan pre IIenadas."

C. LAURA ELENA MARTiNEZ RUVALCABA:  rengo rna dtjda,  csobre a gut.en va c/t.n.gt.do
el concurso?"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA: "La i.dea es a rna so/a persona que se dedt.que a
eso, va el paquete, es decir, Ios tres"

C.  LAURA  ELENA  MARTiNEZ  RUVALCABA:  "M/. pregunfa  es  cpor qu6  a  empresas
publicitarias nada mss?, porque el ctro va a ser subarrendado"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA: "Pongue rna empresa puede deot.r que se dedi.ca
a.h?.cer las !ona? .y !uego subarrendar,  pfacticamente veo mss dirigido esto-a quienes se

qediquen a !a publicidad, ahora bien, si ustedes me dicen que no y que lo pongarhos a todoslos comerciantes, asi lo hacemos, pero yo preferiria que no porque seri= mJs efectivo''

C. M6NICA F\EYNOSO F\OMEF`O.. ``Si es para solo una persona al final van a subarrendar
y_ =n.t,on??s el .may?i ing.reso va a ser pare quien lo est6 subarrendando, creo estaria mejor
abriendolo a la poblaci6n en general, a todos los de comercio"

C. JORGE DE JESIJS JUAREZ PARRA:  ``A/go muy t.mporfanfe,  e/ ayunfamt.ento no esta
buscando  un  negocio  como  tal,  esta  buscando  una  entrada  de  dinero  donde  no  este
pre.o.cupado, no nos damos abasto con otras cosas de servicios pablicos, el detalle de estar
subiendo y bajando es que al area que le corresponde que en este caso seria desarrollo
e_c_or6mico, le va a quitar tiempo necesario para estar pendiente en eso, en realidad lo que
s_: _P:sc?  ?s  es?,  una .entrada  de_ dinero  sin  tener que  desatender  las  actividades  due
realmenteimportan,estamosvendiendounnegocioparaquealguienm6shagaunnego:io"

C.  LAURA  ELENA  MARTiNEZ  RuVALCABA:  "Que  e/ negoc/.o  como  fa/ no  /o  haga  e/
a_y_u_n_ta„r!e!t^o:sialfinalplque.va?ponerlapublicidadvaapagar$5o,ooo.ooporme:,que
esos $50,000 queden al ayuntamiento y no $25,000.00
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C. BETSY M^GAILY CA"POS COF\ON^-. "Es como en el meroadito, tienen sus espacios
y no se puede subarrendar, seria la misma situaci6n, porque estas usando un bien pdblico
para un beneficio privado"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA:  "Qui.era enfender que /o que tjstedes me esfan
diciendo es que es mejor hacer un arrendamiento directo a una sola persona y que esta no
pueda subamendar?"

C.   LAURA   ELENA   MARTiNEZ   RUVALCABA:   "Por  que   /o   concursas  en  paquete?
Concdrsalo individual o incluso espacio por espacio, estamos hablando de diez espacios"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA: "Concursamos d/.ez para que d/.ez personas sean
los benefilciados,  6va?

C. LAURA ELENA MARTiNEZ RUVALCABA:  "Y que sea d/.recto,  que su prop/.o negoc/.o
es el que se va a publicar, y que se encargue de sus gastos, que contrate una empresa de
publicidad que le dirima la lona"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA: ``A in/' en no me /.nferesa renfawo porpoco f/.empo
con un aho nueve meses, a mi en realidad me interesa rentarlo por dos ahos"

C. JESUS RAMiREZ SANCHEZ:  "Ahi' /t.mt.fas mss y esfando en campafia fe evt.fas que un
partido vaya y le compre una lona publicitaria"

C. LAURA ELENA MARTiNEZ RuVALCABA:  "Port}ue a ese parfr`ou/ar si' /e vas a proh/.bi.r
el.  sup.arrendamiento,  habra  un  particular que  pueda tener dos o  tres  negocios  y  puede
decidir que por seis meses este la lona de alguno o el sabra"

C.M6NICAREYNOSOROMERO:"S/.esencomp/efobene//.c/.ode/ayunfam/.enfocreoque
hay.que renterio ? personas realmente interesadas, asi nos quitariamos el problema de que
en tiempos de elecciones esos espacios sean utilizados para esto"

C.  TANIA  MAGDALENA  BERNARDIN0  JUAREZ:  ``Me  gusfar/'a  agregar que  qu/.za  hay
negoci.os que son mss pequeFios, que no tiene la posibilidad de rentario todo el alto, de q;e
manejemos  la  posibilidad  de  sea  por trimestres  o  cuatrimestres,  y  a  lo  mejor podemos
r.entario  hasta  a  quince,  si  lo  dejamos  anual  habfa  quienes  no  tengan  la  posibilidad  de
hacerlo y quiza no encontramos a los diez postores"

C. JESUS RAMiREZ SANCHEZ:  "St. es una empresa que se asoc/.e con ohas empresas
cubrir el costo,  6Io va a permitir el contrato?"

C. TANIA MAGDALENA BERNARDINO JUAREZ:  "yo pt.enso que esfarr'a bt.en portyue ast'
damos la oporiunidad para que pequefios negocios se den a conocer'
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C.  JORCE  DE  JESUS  JUAREZ  PARRA:   "Una  persona  maxi.rna  pueden  fener  fres
espacios„

C. BETSY M^GAILY CA"POS COF\ON^..  "Tambi6n eso hay que especificarlo,  cuantos
espacios se van a permitir por grupo o por persona,  porque a lo mejor yo puedo tener la
capacidad de cubrir los diez espacios, pero el objetivo es dejarselo a diez personas"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA: "IVos quedamos enfonces en rna renfa /.nd/.v/.dua/
para diez espacios, Ia recaudaci6n debe ser por puja, es decir, de $6,000.00 a $25,000.00
lo que ta me digas, vamos a poner a la comisi6n de desarrollo econ6mico, de espectaculos,
para hacer un solo jurado, para la puja y decidir ahi mismo qua hacemos"

C. LAURA ELENA MARiNEZ RUVALCABA:  "Ah/' no enfrart'a e/ Com/fe de adqui.s/.ct.ones?"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA: "A/ rev6s, enfra cuando e/ ayunfam/.ento gasfa en
compras porque estarias gastando dinero pclblico, entonces aqui no entra porque nosotros
vamos a recibirlo"

C. SA\RA MOF{ENO RAwilREZ.. "A mi tambi6n me agrada la idea de que lo ofrezcamos a
toda la_ciudadania, no solo a quien se dedica a la publicidad, para darie la opci6n de que
sea mas pfactico"

C.  LAURA  ELENA  MARTiNEZ  RUVALCABA:   "Lo  que  st' creo  es  que  necesi.famos  /a
opinion de la tesorera, porque por aqui alguien dijo incluso de pariir la temporalidad, a mi
eso ro me termina de gustar, hacemos el contrato y vigilar en lo que nos compete sin estar
haciendo contrato oada seis meses"

C. JORGE  DE JESUS JUAREZ PARRA:  ``Como /es c/ec/'a podemos hacer de un afro de
enero a diciembre y ya el proximo afio volvemos a empezar"

C. TANIA MAGDALENA BERNARDINO JUAREZ: "Para que me quede un poco mss c/are,
va a ser el arrendamiento de los diez espacios, es por puja, 6por un aho nueve meses y en
ese .:pncu_rso se va a dar aperiura a las asociaciones de comeroiantes que tambien quieran
pariicipar?"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA:  "Ast` es, regi.dora rani.a.  Qui.era sefia/ar que ya se
mpndaron ofilcios, nada mss en lo que contestan las areas, se le mand6 a Angeles Pedrosa,

qirector de obras pdblicas, respecto al valor y la reparaci6n para que haga la reparaci6n de
los_p!ente:.,  a  Sandra  Magaria  respecto  a  la  imagen  urbana,  a  Carios Cobian  para  que
spnale cuales son las condiciones de seguridad de protecci6n civil que deben guardar,-Ios
tiemp.os,  I?s regui?itos_d_e las licencias porque cada arrendatario tiene que sacar y pagar
s_u: Iicencias, Corina Frias sobre el tema de la ley de impuestos, del costo y Jos6 Ant;nio
Olivo respecto a la adaptaci6n de energia, s6Io esperamos respuesta.  Con esto vamos a
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clausurar y  volvemos  con  todas  las  comisiones,  mss  estructurada  la  convocatoria  y  los
plazos„

C. LAURA ELENA MARTiNEZ RUVALCABA:  ``Este fema no se subt'6 a/ p/eno,  cverdad?"

C. JORGE  DE JESUS JUAREZ PARRA:  "IVo,  esfe tema puede enfrar como c/i.cfamen o
iniciativa de dictamen econ6mico,  puede entrar,  no necesita pasar por comisi6n.  AIguien
me decia que a veces el ayuntamiento tambien necesita espacios publicitarios,  Ia verdad
es que yo traigo la propuesta de los dias y no ha cambiado"

C.  LAURA  ELENA  MARTiNEZ  RUVALCABA:  "A parfe de estos espaci.os hay mss que
sean propiedad del municipio?"

C. JORGE DE JESUS JUAREZ PARRA:  "Desconozco, esfos ponque se vent/./aron durar}fe
todo esto, pero hay espacios que deben de quitar"

C. BETSN MAIGA:LY CAMPOS COFroN^.. "Te pediria que investigues si se puede usar un
espacio de cada puente para trabajos del ayuntamiento"

C.  JORGE  DE  JESUS  JUAREZ  PARRA:  "Hubo  un programa  en  que  se pus/.eron  unos
espectaculares, Ios que lo hicieron, en el fideicomiso que lo hicieron nunca entregaron como
tal, esto ya tiene seis ahos".

3.-Asur\tos Var.ios. No se agendaron.

La   presente   Sesi6n   Ordinaria  de   la   Comisi6n   Edilicia   Permanente  de  Administraci
Ptlblica, se envia a receso, hasta nueva convocatoria.

4.-CLAUSURA. Siendo las 14:15 catorce horas con quince minutos del dia 18 de
de 2022,  damos por terminados los trabajos de la Quinta Sesi6n Ordinaria de la Comisi6n
Edilicia Permanente de Administraci6n Pdblica.

ANEXOS FOTOGRAFICOS:
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Regidora Vocal de la Comisi6n Edmcia Permanente de Administraci6n Publica.

C. ALEJANDRO BARRAGAN SANCHEZ.
Presidente Municipal y Vocal de la Comisi6n  Edilicia

Permanente de Administraci6n Ptlblica.
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